

Sapa Warga Galoga Melalui Safari Ramadhan, Bupati Benny Kunjungi Masjid Nurul Hidayah

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.OPINIPUBLIK.ID

Apr 25, 2022 - 11:26



Masih dalam rangkaian kegiatan Safari Ramadhan Khusus, Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir Minggu malam (24/04/22), berkunjung Masjid Nurul Hidayah Jorong Galogah Nagari Kamang Kecamatan Kamang Baru.

Diawali buka puasa bersama di rumah Umar Datuak Rajo Indo dilanjutkan

dengan ibadah sholat maghrib berjama'ah, Bupati Benny beserta rombongan kemudian menuju Masjid Nurul Hidayah yang hanya bersebelahan dengan rumah Umar Datuak Rajo Indo.



Dikatakan Bupati Benny, Safari Ramadhan merupakan wadah untuk mempererat tali silaturahmi dan menyerap aspirasi masyarakat untuk bahan evaluasi guna percepatan pembangunan. Karena itu suasana aman dan damai di tengah masyarakat agar bisa dijaga dengan baik apalagi sekarang bulan Ramadan.

Dijelaskannya, pemerintah daerah berusaha meningkatkan kualitas manusia melalui jenjang pendidikan dengan prinsip jangan sampai ada yang putus sekolah disebabkan faktor ekonomi.

lanjut Bupati Benny mengatakan, Pemerintah Daerah akan memberikan bantuan subsidi bagi anak sekolah SMA/SMK sederajat yang di bulan April ini akan direalisasikan sebesar Rp600 ribu persiswa pertahun. Dengan adanya bantuan tersebut diharapkan bisa meringankan biaya pendidikan anak sekolah.

Pemerintah Daerah menurut Bupati Benny juga membuat program pendidikan agama ke sekolah yakni Tahfizh Alqur'an. Namun karena masih uji coba, hanya dilakukan di 20 SMP dan 16 SD. Kalau ada peningkatan tentu akan ditambah, ujar Bupati Benny

Setiap program yang kita buat berharap akan berjalan dengan baik dan sangat besar dampak bagi pribadi anak-anak apalagi perilaku mereka akan mencerminkan kebaikan baik perbuatan maupun perkataannya.

Sementara Wali Nagari Kamang Syafri menyampaikan Pemerintah Daerah akan membangun rumah sakit pratama type D, tentu ini merupakan langkah maju bagi kita yang perlu kita dukung bersama.

Kemudian akan dibangun juga pabrik sawit selain membuka lapangan kerja bagi masyarakat tak kalah penting juga dari itu adalah peningkatan ekonomi masyarakat akan semakin bertambah, jelas Syafri.

Mengenai Pembangunan pengembangan Pasar Kamang juga akan dilakukan

mengingat pasar dengan usia yang sudah cukup lama berdampak kepada Fisik pasar sudah banyak yang rusak dan tidak layak di tempati untuk oleh para pedagang, jelas Syafri.

Di akhir sambutan Bupati Benny, menyalurkan bantuan dengan dana hibah Pemerintah Kabupaten Sijunjung sebesar Rp 10 juta rupiah yang diterima oleh ketua Masjid Nurul Hidayah

Turut hadir Safari Ramadan Khusus tersebut, Kajari Sijunjung Efendri Eka S, Ketua TP-PKK Kabupaten Sijunjung, Ny. Riri Benny Dwifa, perangkat OPD terkait, Kabag Kesra Admiriska, Kabag PKP Aprizal, Ketua MUI Sukri, Camat Kamang Baru, Wali Nagari Kamang beserta jajaran, dan undnagan lainnya